

Santiago, 09 de Septiembre de 2016.

Profesor Ricardo Espinoza  
PUCV

Estimado Ricardo

Como científico, humanista y siempre colocando al ser humano como el centro de todos nuestros desarrollos y manifestaciones culturales es realmente inconcebible que siquiera se piense en la posibilidad de eliminar la disciplina de la filosofía del currículo en nuestros colegios.

La filosofía es el centro de todos los desarrollos culturales de nuestra especie en los últimos 4 mil años. Todo el pensamiento del mundo de hoy nace de la filosofía y cada vez más al mundo moderno le hace falta volver a nuestros principios filosóficos básicos para preguntarnos y evaluar si realmente estamos evolucionando como humanidad y como cultura occidental en la dirección que deberíamos estar evolucionando.

Es evidente entonces que la filosofía es y debe ser una parte central de la educación en nuestros colegios



Juan A. Asenjo  
Director